



Flohmarkt im Kindergarten Spatzennest Aschau

Beitrag

Radl und Puppenwägen, Kleidung und Schuhe, Spielsachen und Bücher: „Alles Rund ums Kind“ war das Motto des ersten Kindergartenflohmarkts im Aschauer Gemeindekindergarten „Spatzennest“. Auf vielen Tischen und liebevoll hergerichteten Decken, verkauften 25 Flohmarktverkäufer Kinderkleidung und Spielwaren. Es wurde gefeilscht und gehandelt und zum Schluss waren beide Seiten davon überzeugt ein gutes Geschäft gemacht zu haben. Viele Kinder halfen tatkräftig mit und hatten im Spatzennestgarten ihren Spaß. Auch das Wetter spielte endlich einmal mit und belohnte Käufer und Verkäufer mit Sonnenschein.

Aus dem Erlös floss ein Anteil ans Spatzennest und so kam für den Kindergarten eine stattliche Summe zusammen, die der Einrichtung und damit den Spatzennestkindern zu Gute kommt. Die Leitung des Kindergartens Claudia Scheck und Sabine Dillmann bedankten sich beim Elternbeirat sowie bei den freiwilligen Helfern und Kuchenbäckern für die Vorbereitung und Durchführung des Tages.

Bericht und Foto: Heinrich Rehberg

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Aschau
2. Flohmarkt
3. Kindergarten
4. Umland